

念の下に結ばれたこの住民の配慮と努力により永遠に続くことを心より念じております。

(箱根町観光協会会長)

ジャスパーで開かれたライオンズクラブ盟約5周年記念パーティー。右側が筆者。の間で話はどんどんと進み、姉妹提携が成り立った。以来、学生や市民の交流が続いている。



澄み切った青空にそびえるカナディアン・ロッキーの山々、水河、草花において落ちる滝、鏡原の葉樹……総面積一萬平方面余キロのジャスパー。われた草原、轟音を立てて奥さんの目に宿つた真珠のよくな滝。そこには湖、そして湖水に影をつす針葉樹……自然の美しさ、心の暖かさ、共通の理

化に富んだこの風光明媚な国立公園は、世界的に知られた観光地。一九七一年、われわれの希望が実現しました。幸いにして、町当局の理解を得て、翌年交互通約締結のため訪れた時、町はカナダ建国百年祭とわれわれの歓迎を兼ねた盛大なパレード、和やかな中にも威厳に満ちた締結式典……未だに私の脳裏にはっきりと刻まれています。

一九七七年には、箱根ライオンズクラブがジャスパーの皆さんと握手すれば挨拶ができます。年交互通約締結のため訪問し、交流を続けています。

お互いに初対面であり、かつプロ・クラン英語にもかわらず、数分のうちとけて、箱根のことは、うちに長年の知己のようにあります。

#### ●ジャスパー

一九七七年には、箱根ライオンズクラブがジャスパーの有志の夫婦をはじめ、多くのボランティアたちが大勢、われわれの到着を待っていました。そこで再びジャスパーを姉妹観光地盟約締結のため訪れた時、町はカナダ建国百年祭の最中でした。

ジャスパーへ向かいました。

ジャスパー駅では、ジャスパー・パーカリング・ロッジの支配人ハイ・ブリッジ・クラーク・ビューザック、早速ジャスパー・パーカリング・オフィスの代表三人がエドモントンよりC.N鉄道にてジャスパー駅頭におり立つた時、あたりは重い冬のとばりが立ちこめていました。それは本当に暖かい心の触れ合いであります。泉君のヘルプを受けながら話しあい、夜の更けるもの知らぬ程でした。

一九七一年十一月末、われわれ箱根町観光協会の代表三人がエドモントンよりC.N鉄道にてジャスパー駅頭におり立つた時、あたりは重い冬のとばりが立ちこめていました。それは本当に暖かい心の触れ合いであります。泉君のヘルプを受けながら話しあい、夜の更けるもの知らぬ程でした。

田中 喜一郎

## 観光地同士のきずな

箱根町ジャスパー

9  
わかれら姉妹

めに特別に歓迎の準備がされており、当め閉鎖されいていましたが、われわれたばかりで、アーヴィング・ラムゼーの妻であるボルタ・ダウアード、和やかな中にも威厳に満ちた締結式典……未だに私の脳裏にはっきりと刻まれています。

ジャスパーは、オーフィスのた

だとき、早速ジャスパー・パーカリ

ング・オフィスの出迎えをいたしました。そこにはジャスパーのボルタ・ダウアード、和やかな中にも威厳に満ちた締結式典……未だに私の脳裏にはっきりと刻まれています。

ジャスパーへ向かいました。

ジャスパー駅では、ジャスパー・パーカリング・オフィスの代表三人がエドモントンより

観光協会の代表三人がエドモントンより

C.N鉄道にてジャスパー駅頭におり立つた時、あたりは重い冬のとばりが立ちこめていました。

それは本当に暖かい心の触れ合いであります。

泉君のヘルプを受けながら話しあい、夜

の更けるもの知らぬ程でした。

ジャスパーへ向かいました。

ジャスパーのことは、箱根のことは、